
令和５年度第１回地域タウンミーティング（玖須美）意見一覧 
 

日時：令和５年６月２２日（木） 午後７時～午後８時 

場所：市役所 ８階大会議室 
 

① 伊豆縦貫道からの連絡道路について【区】             

② 市道の歩道の整備工事について【区】 

③ 国道１３５号の歩道の整備等について【財産区】 

④ 市内各所の案内図や行先掲示板の設置について【財産区】 

⑤ 給食の食材について【財産区】 

⑥ 通学路の歩道の整備について【大原町町内会】 

⑦ 伊東市の人口減少対策について【大原町町内会】 

⑧ 介護予防拠点施設シニアプラザの各地区への設置について【民生委員・児童委員】 

⑨ 物見が丘公園の整備について【民生委員・児童委員】 

⑩ 夏季観光花火打ち上げについて【民生委員・児童委員】 

⑪ 通学路等の安全確保について【民生委員・児童委員、伊東小学校ＰＴＡ】 

⑫ 学校給食の無償化について【伊東小学校ＰＴＡ】 

⑬ 国道１３５号の落ち葉の清掃について【伊東小学校ＰＴＡ】 

⑭ 伊東小学校の電話回線の増設について【伊東小学校ＰＴＡ】 

⑮ 通学に利用するバスについて【南中学校ＰＴＡ】 

⑯ 通学路の安全確保について【連合町内会】 

⑰ 働く世代について【大原町町内会】 

⑱ 市営伊東駅前駐車場の無料時間ついて【長美代町内会】 

 

 

 

 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
 

1 

 

意 見 区 玖須美区-① 

伊豆縦貫道からの連絡道路について【区】 

伊豆縦貫道が月ヶ瀬まで開通しています。東名高速から直結で来ることができるのは非常に

強みだと思います。今年の河津さくら祭りへの団体バスの状況を見ますと、国道１３５号を通

行するバスが減少しているような印象を受けました。今後更に延伸すると、ますます観光客は

国道１３５号を通らなくなると思います。伊豆縦貫道から伊東市までの連絡道路を作ることが

必要だと思いますが、いかがでしょうか。 

回 答 

 国道１３５号を管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただき

ましたのでご報告いたします。 

 「現在のところ連絡道路等の新設計画はありませんが、主要地方道伊東大仁線、

主要地方道伊東修善寺線の２路線について、伊豆縦貫道に接続する道路として災

害に対する強靭化等の対策を引き続き進めてまいります。」とのことでございまし

た。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-② 

市道の歩道の整備工事について【区】 

国道１３５号の歩道について、竹町交差点からと入之洞の交差点からの両方向から整備工事

が実施されており、側溝を整備し直し、その上部を歩道のように舗装しています。国道沿いに

は建物があり、拡幅が不可能ですので、とても良い方法だと思います。側溝清掃作業に問題が

あるとは思いますが、児童や高齢者にとっては歩きやすくなると思いますので、他の市道に応

用して実施できないでしょうか。 

回 答 

市道の歩道整備につきましては、県の事業を今後の参考にさせていただき、整

備できる箇所については検討してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-③ 

国道１３５号の歩道の整備等について【財産区】 

 伊東小学校の通学児童を事故から守るため、国道１３５号の歩道にガードレールを設置する

必要があると考えますが、いかがでしょうか。 

また、特に川東地区について、高齢者が歩きやすく、自転車が通行しやすい街にしてほしい

です。 

回 答 

国道１３５号を管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただき

ましたのでご報告いたします。 

「安全施設の要望は、子供の移動経路合同点検で要望箇所の確認をして、予算

要望し実施しております。」とのことでございました。 

市としましても、引き続き、関係機関とともに合同点検で危険箇所を確認し、

協議してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-④ 

市内各所の案内図や行先掲示板の設置について【財産区】 

物見塚公園や葛見神社などの市内名所の案内図や行き先掲示板があった方が良いと思いま

す。 

回 答 

市内名所の案内看板につきましては、訪れる方のご意見や周辺の状況等を確認

し、設置の必要性を検討してまいります。 

また、設置する際には、訪れる方にとって分かりやすい案内看板となるよう、

看板の内容や設置場所を検討するとともに、景観にも配慮してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑤ 

給食の食材について【財産区】 

子どもたちの健康のために、給食に有機栽培（無農薬、化学肥料不使用）の野菜や穀物を使

うことを推進してください。 

回 答 

給食に使用する食材につきましては、定期的に食中毒の原因となる菌の検査や

放射能検査などを実施し、安全性を確認しております。 

年間を通じて安定した食材の確保が求められますが、天候や災害などの影響に

より確保が難しくなる場合もあり、急遽食材や量を変更するなどして対応してい

る状況です。 

有機栽培の野菜や穀物につきましては、その供給量が非常に少なく、また高価

であることから、導入は難しいものと考えておりますが、地産地消の食材や国産

の食材を使用するなどして、引き続き、安全・安心な給食の提供に努めてまいり

ます。 

 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑥ 

通学路の歩道の整備について【大原町町内会】 

国道１３５号の入之洞の交差点から伊東小学校グラウンドまでの間、歩道がないところがあ

ります。交差点改良工事が終了後、千坂方面から右折可能になると、通行車両が格段に増加し

危険が増しますので、歩道の整備が必要と思われます。 

また、佛現寺交差点に信号機と防犯カメラを設置するお考えはありますか。 

 

回 答 

歩道の整備につきましては、ご要望の箇所は現状歩道の設置が困難であります

ので、対側側の歩道をご利用いただき、横断歩道を横断して学校へ通学していた

だくようお願いいたします。 

佛現寺の交差点への信号機の設置につきましては、所管する伊東警察署交通課

に確認いたしましたところ、当該交差点に信号機設置の予定はないとの回答でご

ざいました。 

また、防犯カメラの設置につきましても、市が主体となり設置する予定はあり

ませんが、区や分譲地等自治会が防犯カメラを設置する場合に購入費及び設置費

の一部を補助する「伊東市街頭防犯カメラ設置事業費補助金」を設けております

ので、区としての意向等を整理した上で、補助金を活用した設置についてご検討

をお願いいたします。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑦ 

伊東市の人口減少対策について【大原町町内会】 

大原町では、この５月いまだに伊東小学校新１年生の子供会への入会者がわずか１名です。

年々自治会、団体活動が運営し難い状況になっています。伊東市への流入人口が、２２１人増

えたとはいえ、調査すればそれ以上に流出した人がいると思います。自然ではない人口減少の

歯止め策はあるでしょうか。 

回 答 

自然減ではない人口減少の歯止め策の一つとして、移住定住促進施策を展開し、

首都圏等で開催される移住相談会へ積極的に参加するとともに、市移住定住サイ

トによる情報発信等を行っております。 

また、移住者向けの補助金制度として、東京２３区内の在住者又は通勤してい

た方が移住し、一定の条件を満たした際に交付する「伊東市移住就業支援事業補

助金」や、本市へ移住を検討されている方が、市内にて移住に向けた活動を行い

滞在する場合において、滞在に係る宿泊費用の一部を補助する「伊東市お試し移

住支援事業補助金」等の制度を設けております。 

年々、移住者及び移住相談件数も増加してきており、移住定住の促進は重要な

施策であると認識しておりますので、引き続き、効果的な施策について検討を進

めてまいります。 

なお、自治会を含む地域活動組織の加入率が年々低下し、子ども会についても、

町内会など小規模での維持が難しくなりつつあることは認識しております。自治

会加入につきましては、今まで非加入者への呼びかけをあまり実施していなかっ

た実情から、区長会の皆様のご意見を伺い「町内会・自治会加入促進マニュアル」

を作成し、配付しております。 

また、市内では町内会だけでなく行政区などの地域全体で子どもに対する行事

を支える動きが増えつつあり、「魅力あるまちづくり事業補助金」でも、子どもた

ちのためのイベントに対しても多くご活用いただいております。今後も地域活動

の充実のために支援を実施してまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑧ 

介護予防拠点施設シニアプラザの各地区への設置について【民生委員・児童委

員】 

伊東市は、国や県と比べるとかなり高齢化が進んでいます。高齢者の生きがい活動や健康増

進などを目的とした介護予防拠点施設として、シニアプラザくすみや湯川がありますが、シニ

アプラザくすみには、毎日大勢のお年寄りが集まり、充実した１日を過ごしています。見学さ

せていただいた時、少数ですが、他地区から車を運転して参加している人がいて、「玖須美や湯

川の人がうらやましい」と言っていました。シニアプラザの今後の設置予定について教えてく

ださい。 

回 答 

本市では、介護予防拠点施設以外に、高齢者が集まり、充実した時間を過ごす

ことができる施設として、温泉入浴やスカイウェルによる健康増進、教養の向上

及びレクリエーション活動の場である老人憩の家 城ヶ崎荘を対島地区に設置し

ており、また、介護認定を受けておられない、主に家に閉じこもりがちな高齢者

を対象に、日帰りで入浴や給食等のサービス、趣味・生きがい活動や各種相談、

指導などが受けられる生きがいデイサービスセンターを桜木町、吉田、富戸の３

か所に設けております。 

さらに、地域の高齢者が集い、語らう場である居場所が、市内 50か所以上で開

催されており、居場所ごとに、軽い体操や音楽、趣味の活動など、健康づくりや

生きがいづくりが行われております。 

このように、介護予防拠点施設だけでなく、これらの介護予防事業を複合的に

実施するとともに、今後の事業展開につきましても、多角的に検討し、高齢者の

皆様が地域で充実した生活を過ごしていけるよう努めてまいります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑨ 

物見が丘公園の整備について【民生委員・児童委員】 

物見が丘公園の遊具数の増設と遊具のメンテナンスをお願いします。近くに子育て中の家庭 

も多いため、母子ともに安心して遊べる公園の充実をお願いします。 

 

回 答 

物見が丘公園の遊具数の増設につきましては、令和３年度に老朽化したブラン

コの入替え、滑り台等が一体となった複合遊具を設置いたしました。今後も、遊

具の利用状況を見ながら、増設や入替えについて検討してまいります。 

また、遊具のメンテナンスにつきましては、公園を管理している伊東市振興公

社職員が毎月全ての遊具の点検を行い、必要に応じて修繕等の対応も行っており

ますので、引き続き、安全・安心に遊具を使用できるよう適切な管理を行ってま

いります。 

 



令和５年度地域タウンミーティング（玖須美）における意見及び回答（要旨） 
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意 見 区 玖須美区-⑩ 

夏季観光花火打ち上げについて【民生委員・児童委員】 

夏季における連日の観光花火打ち上げは、受験勉強中の中高生にとって障害となっているよ

うです。開催日数・時間数を検討していただきますようお願いします。 

回 答 

本市では、観光誘客施策の一環として、夏季を中心に各種花火大会を実施して

おり、近年では、市制施行記念日である８月１０日に実施する「按針祭海の花火

大会」をはじめ、７月から８月にかけて１０回程度実施しております。 

令和２年度及び令和３年度につきましては、新型コロナウイルス感染症の影響

により、夏季期間に予定しておりました花火大会を中止又は延期いたしましたが、

令和４年度から当初の予定どおり夏季期間に花火大会を開催しており、本年にお

いても新型コロナウイルス感染症の影響を受ける前であった令和元年度と同等の

回数の開催を予定しております。 

また、開催時間については、市内宿泊施設の意向を踏まえ、宿泊客が夕食を済

ませてから観賞できる時間を採用しており、従前より本市における花火大会の開

催時間は２０時以降とさせていただいております。 

花火大会開催に伴い、近隣の地域住民の皆様に対する音や光の影響等は承知を

しておりますが、観光地特有の事情でございますことを何卒ご理解いただきます

ようお願いいたします。 
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意 見 区 玖須美区-⑪ 

通学路等の安全確保について【民生委員・児童委員、伊東小学校ＰＴＡ】 

（民生委員・児童委員） 

新井、玖須美下地区の通学路に縁石など段差がある歩道が無いため、安全を確保できるよう

お願いします。 

（伊東小学校ＰＴＡ） 

 新井から伊東駅までのバス通りなど、歩道の溝や凸凹により、お年寄りの手押しカートやベ

ビーカーが押しにくく、車道に出て歩いているお年寄りもいます。安全な歩道の整備をお願い

します。 

回 答 

国県道を管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただきました

のでご報告いたします。 

 「「道路改良事業」や、「歩道整備」に際しては、地域の皆様や道路沿いの私有地

の地権者の方のご協力が不可欠です。 

 このため、県では、このような事業の実施方針として、まずは、事業着手前に

地権者や地域の方々と合意形成を図った上で、事業化する運びとなりますので、

地域の方々の意見集約、事業への合意形成等について、ご協力をお願いします。」 

とのことでございました。 

また、市道の通学路につきましては、毎年実施している子供の移動経路合同点

検での要望箇所を確認し、その他の市道につきましても、現地を確認し、安全な

歩道の整備について検討してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑫ 

学校給食の無償化について【伊東小学校ＰＴＡ】 

昨年度は給食費が途中から免除され、大変家計が助かりました。今年度は給食費が復活し、

負担を感じています。卒業生のいる家庭は、卒業アルバム、修学旅行の費用が年々値上がりし

ていて、今年度はコロナの支援なども無く更に負担が厳しいです。 

回 答 

昨年度は、国の臨時交付金を活用し、２学期と３学期の学校給食費の無償化を

行いました。 

今年度は、食材料費の物価高騰分を公費で負担することにより、学校給食費を

現行維持しております。 

現在、国が「異次元の少子化対策」を掲げ、２０２４年度から３年間かけ「こど

も・子育て支援加速化プラン」を集中的に取り組むと発表しております。学校給

食費も検討事項となっていることから、国の動向を踏まえ、対応してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑬ 

国道１３５号の落ち葉の清掃について【伊東小学校ＰＴＡ】 

国道１３５号の入之洞の交差点から千坂のバス停付近までの歩道に、秋から冬にかけて落ち

葉がたくさん落ちていて、雨の後などは落ち葉が層になっています。大変滑りやすくなってい

て危険ですので、清掃をお願いできないでしょうか。 

回 答 

国道１３５号を管轄する熱海土木事務所にご意見をお伝えし、回答をいただき

ましたのでご報告いたします。 

「落葉する歩道は市内各所にありますので、現場状況を確認し、適宜対応させ

ていただきます。」とのことでございました。 
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意 見 区 玖須美区-⑭ 

伊東小学校の電話回線の増設について【伊東小学校ＰＴＡ】 

伊東小学校に電話をしても繋がらないことが多くて困ると家庭からの声を聴きました。学校

に確認すると、回線が２回線しかなく、先生方も電話が空くのを待って掛けているとのことで

す。電話回線を増やすことはできないでしょうか。 

回 答 

市内の小中学校の施設整備につきましては、優先順位を付け計画的に行ってお

ります。電話回線数については、過去に学校との調整の上、整備したものであり

ますが、学校の連絡体制の変化や恒常的な費用増となることも踏まえ、検討して

まいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑮ 

通学に利用するバスについて【南中学校ＰＴＡ】 

南中学校の生徒のみならず、東海バスのダイヤ改正により通学時のバスの運行台数が減った

ことから、バスに乗れないといったケースが増えています。また、伊豆伊東高等学校でも同様

の案件が挙がっているようです。東海バスに聞いたところ、人員不足から運転手が少ないこと

が原因のようですが、市として改善策を見出せないでしょうか。 

回 答 

東海バスの令和５年４月のダイヤ改正により、通学時のバスの運行台数が減っ

たことにつきましては、一部の利用者から同様の御意見をいただいております。 

 ダイヤの改正につきましては、不採算路線の整理や、運転手不足等を勘案する

中、出来るだけ混乱が起きぬよう事前にバス事業者が学校と打ち合わせを行った

ものと伺っております。 

市としましても、市民の声を事業者に伝え改善を促してまいります。 
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意 見 区 玖須美区-⑯ 

通学路の安全確保について【連合町内会】 

 子供の移動経路合同点検で通学路の危険箇所を確認し、対応していただいているとのことで

すが、物見町にはがけが多く、地震や大雨で崩れた場合に、子どもたちが巻き込まれる恐れが

あります。がけそのものは地権者が対策を行うものとされていますが、その周辺の道路などに

がけ崩れ注意の標識や看板などを設置するなどし、注意喚起をしてほしいです。 

回 答 

ご指摘のとおり、通学路には様々な危険が潜んでいる場合があります。 

注意喚起による標識及び看板の設置要望箇所について、具体的な場所を教えて

いただきたいので、現地立会いをよろしくお願いいたします。 
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意 見 区 玖須美区-⑰ 

働く世代について【大原町町内会】 

新聞の求人欄を見ていると、いつも同じ事業者の求人が掲載されています。伊東には働く世

代がいないのでしょうか。今後、お年寄りを支え、子どもたちを引っ張っていく世代の人たち

のことについてどうお考えでしょうか。 

回 答 

働く世代がいないというよりも、働きたい方と事業者との間で条件等が上手く

マッチしていないのではないかと感じております。 

私が市長に就任してから、伊東市雇用問題対策会議という会議を開き、雇用環

境の改善等について検討を重ねておりますので、引き続き、関係機関と協議して

まいります。 

また同時に、本市の移住定住促進施策を広く発信していくことで、働く世代の

方々の移住定住につなげ、活力のある伊東市を目指してまいりたいと考えており

ます。 
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意 見 区 玖須美区-⑱ 

市営伊東駅前駐車場の無料時間ついて【長美代町内会】 

市営伊東駅前駐車場を時々利用しますが、１５分の無料時間では短く、いつも慌ただしく感

じています。駅前ロータリーやタクシーの駐車場に停めている人もいますので、もっと長くし

ていただけたらと思います。 

回 答 

 伊東駅前駐車場の無料時間につきましては、伊東駅周辺の民間駐車場の経営を

圧迫しないよう配慮しつつ、鉄道利用者の送迎などの短時間利用者の利便性や、

周辺道路の違法駐車対策に貢献できるよう設けております。 

無料時間につきましては、鉄道利用者の送迎において、駐車場への車の出し入

れや、鉄道利用者の電車から駐車場までの移動時間などを考慮して、入庫後の最

初の１５分を無料といたしました。 

これまでにも無料時間の延長を望む声があったことから、検討を重ねてきた経

過がございますが、今後につきましても、他の駅周辺の駐車場の運営状況や、伊

東駅周辺の民間駐車場の料金設定等の動向を把握するなどし、引き続き検討して

まいります。 

 


